

Apoya DIF Guaymas "Casa del indigente"

Escrito por Comunicado

Lunes 10 de Diciembre de 2012 21:56

GUAYMAS, Son., 10 de diciembre del 2012.- La señora Ana Sofía Rubio de Claussen visitó el albergue de la colonia Gil Samaniego, entregando equipo diverso para coadyuvar a la misión humanitaria que realiza la 'Casa del Indigente' en apoyo a los desamparados.

La presidenta del Sistema DIF Guaymas, acompañada de la directora general del organismo, Julia Acuña Valenzuela, hizo entrega al pastor José Rodrigo Corona Guzmán, utensilios de cocina, una estufa, un refrigerador, así como una silla de ruedas, dos camas, cobijas y despensas.

Los recursos serán aplicados para habilitar el área de cocina y dormitorios del albergue en donde se brinda techo y alimentación a personas indigentes ó que no cuentan con hogar fijo.

La casa albergue es atendido por personas que integran el centro cristiano "Jesús Fuente de Vida" quienes se hacen cargo del cuidado de adultos mayores que no cuentan con familia.

El pastor Rodrigo Corona agradeció el gesto de la primera dama del municipio, señora Ana Sofía Rubio de Claussen y explicó que con ello ya se podrá contar con un espacio más eficiente para la atención de todos aquellos que no tienen en donde dormir.

La señora Ana Sofía, entregó además una silla de ruedas al señor Benjamín García López quien a pesar de contar con una prótesis no se puede mover por su propia cuenta.

En Guaymas se carecía de un albergue de este tipo por lo que con el apoyo de la congregación "Jesús Fuente de Vida" se podrá dar protección a las personas que viven en la calle durante esta época invernal.

La presidenta de DIF Guaymas llamó a los guaymenses para que apoyen la iniciativa del pastor José Rodrigo Corona Guzmán donando alimento no perecedero, agua, pañales, y medicina que será destinado a quienes se encuentran en la casa del indigente.